

Antrag
für den Ausschuss Öffentliche Sicherheit am 08.03.2022

Kündigung Nutzungsvertrag des Wochenmarktes

Wochenmärkte sind nicht nur Nahversorger der Bevölkerung, sondern auch Anziehungspunkte für Touristen.

In den letzten Jahren hat sich die Stadt Bremerhaven um die Entwicklung der Stadtzentren gekümmert. Dabei konnten die Wochenmärkte teilweise nicht mit einbezogen werden, da die Organisation und Führung der Märkte in Bremen lagen.

Bremerhaven sollte nicht die Chance verpassen, rechtzeitig den Vertrag mit Bremen zu kündigen, um den Einfluss und ein ständiges Mitwirken mit und auf den Wochenmärkten zu gewährleisten. Insbesondere eine aktive Zusammenarbeit in den Quartieren wäre von Vorteil.

Der Magistrat möge dafür Sorge tragen, den Nutzungsvertrag (Ablauf 31.12.2023) zwischen dem Großmarkt (Messe AG) Bremen rechtzeitig zu kündigen (1 Jahr Kündigungsfrist).

Gleichzeitig muss die Organisation der Wochenmärkte bei einer städtischen Gesellschaft angesiedelt sein, die konzeptionell die Verbesserung und Zukunftsfähigkeit der Wochenmärkte in Aussicht stellt.

Unter Einbeziehung der schon gefertigten Konzepte aus dem Jahr 2012, der Analyse aus demselben Jahr, mit einer Evaluierung einen aktuellen Stand zu erfahren, sollte eine Neukonzeption erstellt werden mit der Aussicht, die Wochenmärkte Bremerhavens attraktiver und zukunftssicher zu gestalten.

Sönke Allers
und SPD-Fraktion

Thorsten Raschen
Thomas Ventzke
und CDU-Fraktion

Prof. Dr. Hauke Hilz
und FDP-Fraktion